

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY S UMUR 38 TAHUN  
MULTIGRAVIDA DI KLINIK PRATAMA FITRI GRIYA HUSADA BANTUL**

Nehemia Ade Fitri<sup>1</sup>, Endah Puji Astuti, S,Si.T., M.Kes<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar Belakang :** kehamilan, melahirkan dan nifas merupakan daur ulang kehidupan dalam siklus kehidupan seorang Wanita. Namun pada proses perkembangan pada kehamilan bisa dipengaruhi oleh beberapa factor yang disebabkan oleh umur ibu yang terlalu tua atau >35 tahun. Beberapa factor yang sering terjadipada ibu hamil dengan usia >35 tahun adalah seperti Hb>8gr%, eklamsi, tekanan darah tinggi. Pendarahan pervaginam, KPD, terdapat masalah pada janin, dan Riwayat obstetric yang buruk

**Tujuan :** melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny S umur 38 tahun multigravida di Klinik Pratama Fitri Griya Husada Bantul.

**Metode :** metode penilaian yang digunakan ialah penelitian secara deskriptif, jenis penelitian menggunakan penelaahan study kasus (case study) dengan *metode* asuhan komprehensif yang diberikan pada Ny.S umur 38 tahun multigravida di Klinik Pratama Fitri griya Husada Bantul yang dilaksanakan mulai dari oktober 2020 sampai desember 2020

**Hasil :** Asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada kunjungan *kehamilan* Ny.S yang usianya >35 tahun , dimana ibu hamil dengan rentan usia tersebut berisiko mengalami eklamsi, hipertensi, pendarahan pervaginam, KP, masalah pada janin dan juga Riwayat obstetric yang buruk. Maka dari itu diberikan asuhan komplementer berupa pemantauan selama masa kehamilan dan terus mengontrol kondisi Ny.S secara berkesinambungan. Kehamilan Ny.S tidak ada masalah yang didapati sesuai dengan teori yang berjalan normal. Persalinan Ny.S dilakukan secara normal di Klinik Pratama Griya Husada Bantul. Masa nifas Ny.S mengalami pengeluaran ASI yang sedikit dan sudah dibeikan asuhan *komplementer* pijat oksitosin dengan melibatkan keluarga Ny.S yaitu suami. BBL Ny.S tidak ditemukan masalah, diberikan asuhan komplementer pijat bayi yang bertujuan untuk meningkatkan dan mengoptimalkan tumbuh kembang bayi. Asuhan kebidanan kehamilan pada Ny.S diberikan secara langsung selama 3 kali. Persalinan berlangsung normal dan tidak terdapat penyulit ataupun komplikasi. Kunjungan nifas dilakukan 3 kali dan kunjungan neonatus dilakukan selama 3 kali.

**Kesimpulan :** Asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny.S umur 38 tahun multigravida yang dimulai dari masa kehamilan, persalinan, masa nifas dan bayi baru lahir dalam batas normal dan asuhan telah diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidnan.

**Kata kunci :** Asuhan Kebidanan Berkesinambungan , Hamil, Umur >35 tahun (paritas).

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Program Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing Prodrum Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta